

Ola de calor

Señor Director:

La ola de calor que estamos enfrentando será un fenómeno recurrente cada verano. Por ello, debemos buscar soluciones basadas en la naturaleza que ayuden a mitigar su impacto. El soterramiento de cables urbanos permitiría reforestar la ciudad de Santiago y otras urbes. Los árboles expresando su crecimiento natural estarían entregando sombra, captura de polvo en suspensión y calidad de vida a millones de chilenos.

Los techos verdes en las azoteas de los edificios son otra opción. Estas nuevas áreas verdes aumentarían el aislamiento térmico y agregarían plusvalía y acceso a áreas verdes para muchas personas.

CRISTIÁN BONACIC S.

Académico Facultad de Agronomía y Forestal UC